

### **Colaboración entre la Federación Española de Cáncer de Mama y el ISCIII**

La Federación Española de Cáncer de Mama (FECMA) ha decidido apoyar la investigación del Instituto de Salud Carlos III en esta materia mediante un acuerdo de donación. El objetivo del convenio es proporcionar más medios a los proyectos centrados en el estudio de este tumor, el más prevalente en mujeres en los países desarrollados. La donación se repartirá entre tres de los proyectos de investigación que el Instituto de Salud Carlos III tiene dedicados a profundizar en el conocimiento y los mecanismos del cáncer de mama, una afección que supone uno de cada tres cánceres que se diagnostican en mujeres y que va en aumento.